

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA BERNARDO PAZO DE SOMOS PERÚ PARTICIPO DE REUNIÓN CON JEFA DE FONDEPES

En reunión con la Jefa de Fondepes Katya Novoa Sanchez y equipo técnico, junto al presidente del Gremio de asuntos pescadores Artesanales de Parachique César Saba y el administrador del DPA Victor Pachas; se discutió sobre la paralización de los trabajos de mejoramiento e implementación del TPZ PARACHIQUE, cuya inversión es de más de S./ 2'300, 000. Se ha avanzado poco por incumplimiento de contrato de la empresa ganadora: Grass Ingenieros SAC. Se ha dispuesto que de inmediato los funcionarios de Fondepes visiten el día lunes 24 a Parachique y verifiquen el estado situacional de la obra; Asimismo se nos informó que se está RESOLVIENDO EL CONTRATO, se elaborará el expediente de saldo de obra y se hará una nueva convocatoria para su ejecución. Es lamentable cómo estas empresas INSOLVENTES ganan licitaciones y al final incumplen la ejecución de las mismas. Desde nuestro despacho ya exigimos que Fondepes haga las denuncias pertinentes ante OSCE para la sanción correspondiente y desde ya le haremos seguimiento y fiscalizaremos estrictamente ante los órganos competentes. Seguimos respaldando y apoyando a los hermanos dirigentes y representantes de las diversas pesquerías del litoral Peruano.



NOTA DE PRENSA



Despacho Parlamentario